
 

 

INDICAÇÃO Nº 110/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE CRIAR UM PROGRAMA 

COMPLEMENTAR PARA ENTREGA DE INSUMOS AGRICOLAS, BEM COMO,  

UM PROGRAMA DE FOMENTO AO SETOR AGROPECUÁRIO E CULTIVO DE 

OUTRAS PRODUÇÕES COMO A PRODUÇÃO DE GRÃOS. 

JUSTIFICATIVA: 

Em reunião com o poder executivo, o prefeito municipal colocou que existe um 

convênio através da consulta popular 2020, o qual disponibilizara adubo aos 

agricultores através do Conselho Agropecuário. Por tal motivo, a bancada do PP 

sugere que se faça um estudo e se crie um programa complementar a este que 

já existe para beneficiar com calcário os agricultores que não foram beneficiados 

com adubos. Ainda, que se crie o programa de fomento ao setor agropecuário 

com a distribuição de mais insumos. 

Agricultura forte mantém o jovem no campo, gerando emprego, renda para as 

famílias e dando retorno para o município. 

À consideração do plenário. 

Sala Das Sessões, 06 de dezembro de 2021 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 


